

ESPAÑA / EL ALCALDE ES DE EA

Zumaya recuerda a víctimas de ETA con un logo turístico como único símbolo

Día 22/07/2010

J. P.

MADRID

Los familiares de Manuel Albizu, taxista asesinado por ETA el 13 de marzo de 1976 en la localidad guipuzcoana de Zumaya, no acudirán al homenaje fraudulento a las víctimas del terrorismo que el Ayuntamiento, gobernado por EA —«Eusko Batasuna»—, ha organizado para mañana viernes.

En una carta, la familia relata que el pasado 16 de Julio, el alcalde, Iñaki Agirrezabalaga, les informó por teléfono, sin entrar en detalles, de la intención del Ayuntamiento de homenajear a las víctimas del terrorismo de este municipio. «Sin ninguna reunión previa y sin contar con la opinión de los familiares de los homenajeados —lamentan los allegados del taxista asesinado—, pretendía contar con nuestra asistencia para la colocación de una placa que contiene únicamente la inscripción “in memoriam” y un logotipo turístico». Finalmente, el regidor euskobatasuno les recibió, pero no lograron que en la placa apareciera «algo tan elemental como una alusión a las víctimas del terrorismo». Así que la placa que se inaugurará finalmente «se convertirá en el monumento de la vergüenza y la humillación a las víctimas del terrorismo», denuncian alto y claro.

«Lejos de sentirnos homenajeados», los familiares «nos sentimos ofendidos e indignados» por un modo de proceder que «los calificativos más suaves que merece son los de hipócrita y ofensivo». Recuerdan que Manuel Albizu fue vilmente asesinado de varios tiros por la espalda y sin oportunidad de defenderse. «Esta es la incómoda realidad que el Ayuntamiento y su alcalde pretenden ocultar, omitiendo los nombres de los asesinados y a los causantes de todas estas atrocidades». Y recuerdan, también, que el responsable de tamaña injusticia es alcalde gracias al apoyo de la candidatura de la «izquierda abertzale», esto es, de los «cómplices de los asesinos de nuestros familiares». Así que, en su opinión, «lejos de saldar una deuda», «no ha hecho sino reabrir heridas». Y es que, tanto Manuel Albizu, como Germán González, Ceferino Peña, José Ignacio Aguirrezabalaga y Joxe Mari Korta, todos hijos de Zumaya vilmente asesinados, «no fueron víctimas casuales, fueron a por ellos para ser eliminados mediante las pistolas y las bombas de ETA».